

COMMUNIQUE

Attentat de Berlin : Solidarité

C'est avec stupeur et désarroi que la Confédération FORCE OUVRIERE a appris la tragédie qui est survenue à Berlin dans la soirée du 19 décembre 2016. La Confédération est une nouvelle fois choquée et révoltée par ce nouvel attentat qui touche, au cœur, le peuple allemand.

La Confédération FORCE OUVRIERE adresse, par le DGB, sa solidarité et son amitié à l'Allemagne.

Elle participe ainsi à la solidarité européenne qui s'exprime et veut saluer la mobilisation en France, comme en Allemagne, des services publics et de leurs agents qui œuvrent sans cesse dans l'intérêt de tous.

Paris, le 20 décembre 2016